

Du blumiger Lenz! willkommen!“ trillerte die Nachtigall. „Willkommen!“ sangen hundert und hundert kleine Waldvöglein, der süße Frühling hatte sie sich alle, alle mitgebracht. —

Sinnend blickte der Winter aus seiner dunklen Wolke, auf die blühende, duftende Erde. „Komm, Sturmengel,“ sagte er endlich, „wollen nur weiter ziehen. Der Anblick dort unten behagt mir nicht, habe auch keine Lust mehr zu streiten. Und im Grunde hat sie Recht, die prächtige Strahlenkönigin. — Jedes zu seiner Zeit. Habe mein Wesen wirklich lange genug getrieben, passe nicht in das Grünen und Blühen!“

Und still zog er davon, und störte Blütenjubiläum und all die köstliche Frühlingsluft nicht mehr.

Die Gänsedaune.

Auf dem großen, grünen Rasenplatze lagen die Betten in der glühenden Mittagssonne, und das war gut, sie